

RN Reiteró 215 A Militantes Necesidad de Inscribirse

Tanto el presidente como el vicepresidente de Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira y Andrés Allamand, expresaron ayer no tener conocimiento que los militantes de Antofagasta se reúnan en un almuerzo de camaradería con el Presidente Pinochet durante su visita a esa ciudad.

Tal afirmación la hicieron al término de la reunión de mesa directiva, efectuada ayer al mediodía.

Andrés Allamand, al referirse a las materias abordadas en la sesión ordinaria de mesa directiva, dijo que en ella se analizó la situación general del proceso de afiliación, que se encuentra en su tramos finales. "Estamos, dijo, muy optimistas respecto de cuál será el resultado general, aunque mantenemos nuestra preocupación por la necesidad de que las personas que se han afiliado a RN se inscriban en los registros electorales y nos comuniquen, oportunamente, los datos de dicha inscripción".

Añadió el vicepresidente que "no tengo ninguna duda que el proceso de organización interna ha sido un éxito y que RN se constituirá en una fuerza política de extraordinaria gravitación a lo largo de todo Chile".

Consultado si es efectivo que tienen 50.000 firmas de afiliados, como se ha señalado en círculos de RN, respondió: "Todas las cifras finales que se obtengan serán aquellas que se entregará oportunamente a la Dirección del Servicio Electoral".